
Ancien député, père de famille, 
ingénieur et chef d’entreprise 
dans le secteur de l’aéronautique, 
j’ai toujours vécu dans notre 
circonscription et poursuis 
ma passion entrepreneuriale 
en tant que Vice-président 
de Versailles Grand Parc chargé 
du développement économique. 
J’ai habité, étudié, travaillé 
dans notre territoire dont 
je connais tous les atouts 
et dont je souhaite préserver 
les équilibres en particulier 
environnementaux.
Après avoir été moniteur 
de ski, animateur de centre 
de loisirs, ceinture noire au judo 
et rugbyman dans ma jeunesse, 
j’aime aujourd’hui pratiquer 
le kite surf et les activités 
de plein air.  Je veux mettre mon 
dynamisme et ma capacité à faire 
bouger les choses au service de 
notre pays et de notre territoire !

Chère Madame, Cher Monsieur,

Notre pays traverse une crise profonde, sociale, morale, démocratique, dont Emmanuel Macron 
est le seul responsable. Il a fait le jeu des extrêmes, de gauche comme de droite, qui sont aux 
portes du pouvoir. Depuis plus de 30 ans, je défends les valeurs de la République. Elles sont 
aujourd’hui menacées. Je ne m’y résous pas, c’est le sens de ma candidature.

Le « en même temps » et les beaux discours sans suite ont amené Emmanuel Macron et 
sa majorité à voter des mesures sans cohérence et sans bon sens. Il sait tout mieux que vous 
et moi. Mais à l’arrivée, les caisses sont vides. Notre pouvoir d’achat se dégrade. Nos services 
publics ne font plus face. Nos familles sont délaissées. Et nos voyous n’ont plus de limite. 
Le chef de l’Etat a perdu toute autorité.

Le Premier ministre nous explique que la règle est « tu casses, tu répares ». Mais où sont les 
actes quand la justice m’explique que « si les dégradations des parties communes sont très 
désagréables pour les occupants, la détérioration de leur cadre de vie n’aff ecte cependant pas 
la tranquillité des lieux ». Un locataire peut donc continuer à insulter impunément élus 
et forces de l’ordre sur les murs d’un immeuble. On marche sur la tête !

Si l’extrême droite progresse à chaque élection, c’est bien entendu à cause de la violence dans 
nos rues et d’une immigration incontrôlée, mais c’est aussi en raison des fi ns de mois diffi  ciles. 
La hausse des prix de l’énergie n’est pas due à la guerre en Ukraine, mais à l’abandon de notre 
énergie nucléaire par Emmanuel Macron. Le gaz va encore augmenter de 12% en juin, alors 
que les taxes représentent plus de 50% de la facture. L’Etat doit réduire son train de vie au lieu 
d’asphyxier les Français.

Normande d’origine, 
je suis arrivée dans notre 
territoire en 2007 et y élève 
mes 4 enfants. 
Engagée et passionnée 
de la vie publique depuis mon 
plus jeune âge, j’ai travaillé 
auprès d’élus au Parlement 
et en cabinets ministériels. 
Avocate, fi lle et femme 
de chef d’entreprise, je suis maire 
des Loges-en-Josas depuis 2014, 
Vice-présidente à l’aménagement 
durable de Versailles Grand Parc 
et Présidente de Terre et Cité.
Avec Pascal, je veux construire 
une société de liberté et 
de confi ance, actrice positive 
de son avenir !

DOUCERAIN
Caroline
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Ancien député de la circonscription

Maire des Loges-en-Josas
Vice-présidente de Versailles 
Grand Parc
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Et les normes ! Ah les normes !! Fidèle à mon ancrage dans la 
vallée de Chevreuse, je suis le premier à mettre la protection 
de notre environnement au cœur de toutes décisions. Mais 
seul le bon sens me guide. A Vélizy-Villacoublay, depuis 
plus de 10 ans que je suis maire, nous avons fait rentrer la 
forêt dans la ville, nous avons créé un chauffage urbain en 
géothermie, nous gérons l’eau à la parcelle, nous créons des 
îlots de fraîcheur, et les Véliziens s’en félicitent. Ces mesures, 
nous devons les déployer sur tout le territoire.

A contrario, le Gouvernement va nous refuser une piste 
cyclable car il manque 2 cm de large, ou vous interdire de 
louer votre logement parce que le fameux DPE n’est pas bon, 
alors qu’une autre norme vous empêche toute amélioration. 
En pleine crise du logement, c’est totalement irresponsable !

Vous l’aurez compris, ma seule boussole est le bon sens. Il est 
temps d’arrêter les opérations de communication pour passer 
aux actes. Nous devons cesser d’accepter l’inacceptable. Mais 
pour cela il faut élire des élus de terrain et retrouver de 
l’autorité, de la sincérité et le sens des responsabilités.

Avec moi, ce sera comme je l’ai toujours fait : du bon sens 
pour laisser à nos enfants une France où il fait bon vivre.

Je compte sur vous, sans compromission.

Gérard Larcher, 
Président du Sénat

Valérie 
Pécresse, 
Présidente  
de la Région  
Ile-de-France

David Lisnard, Président de Nouvelle Énergie

Olivier Lebrun, 
Marie-Hélène Aubert, 
Maires de Viroflay  
et de Jouy-en-Josas,
Jacques Bellier

Anne Héry  
et Dominique 

Bavoil,  
Maires de chevreuse 

et Saint-Rémy- 
lès-chevreuse

François  
de Mazières,  

Maire de Versailles

Les élus de Versailles Grand Parc

« Je soutiens Pascal Thévenot dont je connais l’efficacité et 
l’intégrité pour défendre l’intérêt général. Je sais qu’il saura 
mettre son énergie au service de la reconstruction d’une 
France forte et unie. »

pascalthevenot.legislatives@gmail.com           pascal.thevenot.3           PascalThevenot


